



## Moody's podría elevar calificación a México; aprobar reformas, la condición

- \* El país, forzado a aplicar políticas novedosas, afirma
- \* Se superó la "prueba de fuego": Leos

**Ciudad de México, 12 de septiembre 2012.-** Moody's elevaría la calificación soberana de México de Baa1 a A3 si se aprueban reformas estructurales que impacten en el crecimiento económico del país, aseguró el director de Riesgo Soberano de la agencia evaluadora, Mauro Leos.

"Siempre que empieza un sexenio hay una nueva esperanza" para que se logren los cambios estructurales, sobre todo en materia laboral, fiscal y energética, expuso.

Durante la 13 Conferencia Anual "México y la nueva realidad global", explicó que una calificación se sugiere con base en el enfoque metodológico de Moody's que incluye los factores de fortalezas económica, institucional, financiera y de gobierno, así como la resistencia a los choques.

Señaló que la mejora en una evaluación depende de factores como la evolución del crédito bancario, aunque en el caso de México, subrayó, el país pasó "la prueba de fuego" con la crisis de 2009 y ya presenta ventajas competitivas frente a China.

Señaló que hay un renovado vigor económico en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y una percepción muy positiva de México, a pesar de la situación de violencia por inseguridad. "En la medida en que lo anterior se refuerce con políticas novedosas, esto refuerza también la posibilidad de que cambie la calificación" y dichas políticas son las reformas estructurales, resaltó.

Leos destacó que los factores ya mencionados son "Lo Nuevo" del perfil crediticio soberano de México, mientras que "Lo Malo" es la alta dependencia de Estados Unidos y el petróleo, así como el bajo crecimiento económico.

"Lo Bueno" es que hay políticas predecibles en materias fiscal, monetaria y cambiaría, puntualizó.